

ロータリーの目的・四つのテスト

【本日のリーダー】

藤池 誠治 会員



お客様紹介、米山記念奨学生紹介

- 名誉会員 さいたま市長 清水 勇人 様
- 第2770地区 第4グループガバナー補佐 三枝 和男 様
- 武蔵一宮氷川神社 権禰宜 遠藤 胤也 様
篠原 咲陽 様、鈴木 孝臣 様、増田 恵 様
- 2021学年度 米山記念奨学生
グエンティガン さん
(ご紹介：副会長 藤嶋 剛史)



幹事報告

幹事 押野 一郎

- ① 1月のロータリーレートは、1ドル115円です。
- ② 地区より、今後の例会を含めた集会について自粛のお願いの文書が来ています。その都度、会員の皆様にはご案内をするようにいたします。



お客様ご挨拶

- 名誉会員 さいたま市長 清水 勇人 様

明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのことと、心からお喜び申し上げます。本日は、大宮西ロータリークラブの新年初例会が、このように盛大に開催されますことを、心からお祝い申し上げます。福田 和子 会長をはじめとする大宮西ロータリークラブの皆様におかれまして、日頃より、奉仕活動を通じて、地域社会の発展にご尽力いただくとともに、市政各般にわたって、多大なるご支援、ご協力を賜わり、深く敬意と感謝を申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症につきましては、多くの市民の皆様の感染防止対策に対するご理解とご協力のおかげで、本市の感染状況は落ち着きを見せ、社会経済活動も徐々に再開してまいりました。しかし、年が明けたころから、県内でも新たな変異株であるオミクロン株の市中感染が報告されるなど、感染者数も徐々に増え始め、今も予断を許さない状況は続いております。本市では引き続き、再拡大に備えた保健医療体制の一層の強化、3回目のワクチン接種の確実な実施など、感染拡大防止に向けた対策に努めてまいります。

本市は昨年、誕生から20周年を迎え、市民皆様と共に未来に向かって新たな一歩を踏み出しました。そして、この大きな節目の年に市民憲章を制定し、5月1日を市民の日と決めました。また、7月には人口133万人を突破し、大都市として、着実に成



長・発展してまいりました。12月には、10年後を目途に、市庁舎をさいたま新都心に移転するという構想を発表いたしました。

日本総合研究所がまとめた政令指定都市の幸福度ランキングでは、幸福度一位の評価を頂くことができ、日本経済新聞の「全国市区・SDGs先進度調査」においては、全国で一位の高い評価をいただくことができました。

本市の新時代を切り開いていくために、行政の在り方を絶えず見直し、新たな時代に的確に対応していく持続可能なまちづくり、そして、これまで培われてきたまちの歴史や文化などの本市の強みをいかした魅力あるまちづくりを進めることが必要不可欠です。新時代にふさわしい都市へと前進させる「進化」と、本市の魅力や特長をさらに深めていく「深化」の両面で、さいたま市を“シンカ”させ、市民一人ひとりがしあわせを実感できる“絆”で結ばれたさいたま市、誰もが住んでいることを誇りに思えるさいたま市を目指してまいります。

どうか本年も、なお一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

迎えた新年が大宮西ロータリークラブのますますの飛躍の年となり、ご参会の皆様が、ご健康、ご多幸でこの一年をお過ごしになることを心から祈念いたしまして、新年のご挨拶といたします。本年もよろしくお願い申し上げます。

米山記念奨学金 授与

- 2021学年度 米山記念奨学生
グエンティガンさん
- 授与
米山記念奨学委員会
委員長 星野 良江
より



武蔵一宮氷川神社 御祈禱



第二部 懇親会



■ 開会挨拶
副会長
藤嶋 剛史

- お客様ご挨拶
第2770地区 第4G
ガバナー補佐
三枝 和男 様

